

Como un padre para mí



## Igor y Néstor Cantillana Unidos por vocación

Igor y Néstor Cantillana son teóricos y críticos de la obra, un emparejo con padre e hijo en el que se refiere a vocación y sensibilidad, ya que le sucedió la Universidad de Chile en los años 60 y siguió su camino en Suecia y entre varias universidades. "Aunque también es editor y con algunas obras publicadas, como 'La ciudad de los muertos'." De hijo, Néstor vive con su madre y su abuela en el departamento que Igor nos dejó antes de que él pasara a la clandestinidad y después

de él, el otro lugar donde se encontraba en Suecia y su vida en el exilio. "Quise hablar con él, pero nunca lo hice. Ahora me interesa, quiero más a él. El sabe bien qué soy y una vez lo vi en Curicó, pero no lo hablé." Además de ser "hoy en día teóricos" Néstor y su hijo van a la universidad a veces. "Tenemos una manera de ver las cosas y de trascenderlas que es muy épica de los dos. Esa sensación me ha pasado con muy pocas personas en la vida" en una Igor Cantillana.

viajara exiliado a Suecia. Vivíamos en una pobreza digna porque siempre se encargó de mantenernos platos y nunca nos faltó nada". A pesar de la carencia de un padre, el joven actor "trabaja para tener una vida normal, pero es de todos y muy buenos amigos. Desde chico me sentía especial por ser hijo de madre soltera. A mí no lo impidió conocer por las cartas que mi abuela nos leía. Igor comenzó a ser un referente para mí y su imagen masculina fue muy fuerte en aquella época". Cuando tenía nueve años, a pequeña escala viajó con su familia a Suecia. "Néstor me dio una carta muy linda con un nombre de libro, 'La ciudad de los muertos'." Un día lo acompañé a un ensayo. A la hora de almorzar nos sentamos con sus compañeros de la obra y nadie me sirvió, entonces no comí. En la noche escuché a Igor hablando con mi madre y mi abuela y entendí por qué había actuado así. El quería que fuera independiente, que actuara por mí mismo. Esa noche recuerdo algo que dijo y que fue muy bonito: 'No importa que Néstor no tenga aquí, yo soy su padre'". Para él haber viajado a Suecia, sobre todo a Suecia, fue un viaje a un lugar muy importante. "Esto ha sido una experiencia muy rica, uno no ayuda sólo porque les demás o necesitan, lo hacemos como una manera de superarnos, fue una gran satisfacción para mí verlo crecer". De algún momento de su vida, él también se refiere a su vocación: "Quise hablar con él, pero nunca lo hice. Ahora me interesa, quiero más a él. El sabe bien qué soy y una vez lo vi en Curicó, pero no lo hablé."

**Unidos por vocación [artículo] Igor Cantillana.**

**AUTORÍA**

Cantillana, Igor

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

2000

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Unidos por vocación [artículo] Igor Cantillana. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile